

Kranke Kinder Wann muss Ihr Kind zu Hause bleiben?

1. Erhöhte Temperatur und allgemeines Unwohlsein des Kindes
2. Bei mehr als 38 Grad Fieber oder bei Verabreichung fiebersenkender Mittel. (z.B. Zäpfchen)
3. Erbrechen und/oder starker Durchfall
4. Bindehautentzündung (mit Antibiotika behandelt nach 48 Stunden nicht mehr ansteckend)
5. Windpocken (sind ansteckend, bis alle Blasen verkrustet sind)
6. Pilzinfektionen (sind sehr ansteckend! Bitte Informationen vom Arzt mitbringen, wie lange das Kind ansteckend ist.)
7. Mumps (2-3 Wochen ansteckend) und Masern (10-14 Tage ansteckend)
8. Bei Verdacht auf eine andere ansteckende Krankheit (Keuchhusten, Scharlach, Angina, etc.)
9. Bei anderen Erkrankungen nach Rücksprache mit dem Arzt.



Wir bitten Sie, Ihr Kind nach einer Erkrankung mindestens einen Tag fieberfrei zu Hause zu behalten.

Wir verabreichen den Kindern keine Medikamente ohne Ihre Zustimmung. Sollte Ihr Kind Medikamente einnehmen müssen, sind diese der Gruppenleiterin persönlich zu übergeben. Das Medikament ist mit Namen des Kindes und der zu verabreichenden Dosis zu beschriften.

Mit einem Anschlag an unserer Pinnwand informieren wir, wenn Krankheiten in der Kita im Umlauf sind.

Erkrankt ein Kind im Laufe des Tages, informiert Sie die Gruppenleiterin und bespricht mit Ihnen das weitere Vorgehen. Ein krankes Kind muss jedoch immer so bald als möglich nach Hause.

Die Eltern sind verpflichtet, eine ansteckende Krankheit (auch im engeren Familienkreis) der Kita unverzüglich zu melden. Wir bitten Sie auch, uns zu informieren, wenn Ihr Kind zu Hause Medikamente bekommt, z.B. Antibiotika.

Ebenso muss während der Zeit, in der wir Ihr Kind betreuen, mindestens ein Elternteil (oder Grossvater/Nachbarin) jederzeit telefonisch erreichbar sein, damit wir Sie im Notfall kontaktieren können.